1.1. Programa de formación previsto en el contexto del proyecto solicitado.

Se solicita una ayuda para formación de personal investigador predoctoral asociada a la temática del proyecto y sus objetivos generales. La persona se matriculará en el programa de doctorado en Ciencias de la Antigüedad y la Edad Media (Dpto homónimo > línea de investigación en Egiptología y Orientalística antigua) de la Universitat Autònoma de Barcelona, la única que cuenta en la actualidad con un Máster universitario oficial en Egiptología en el que imparte clases de Religión egipcia la IP.

El/la investigador/a predoctoral realizará las actividades formativas de la UAB bajo la dirección de la IP y la supervisión de un tutor administrativo en el Institut d'Estudis del Pròxim Orient Antic (IEPOA). Dentro del programa de doctorado es obligatorio realizar lo siguiente: seguimiento anual; elaboración de un artículo de investigación que se enviará a una revista académica indexada; asistencia a seminarios y conferencias impartidos por expertos de la UAB; participación en los seminarios internos de Egiptología del IEPOA y en las actividades asociadas a proyectos de investigación vigentes (en la actualidad y hasta 2027: "Craft Priests in Ancient Egypt. The Memphite Priesthood: People, Spaces, Activities", PID2022-141435NB-I00, PI: Josep Cervelló). Además, en función de su disponibilidad online y su duración, realizará cursos formativos complementarios en los temas de bibliografía, redacción y estadística e interseccionalidad.

Vinculado/a al CSIC, realizará el curso de postgrado en textos funerarios egipcios que coorganizará la IP (véase el apartado 4.3) y otros pertenecientes a los campos de Informática y nuevas tecnologías (SIG, modelado 3D, análisis de datos con Excel, Photoshop e Illustrator), para poder registrar, analizar y procesar datos de fuentes primarias y secundarias con solvencia. Está previsto que participe junto a otros miembros del equipo de trabajo en actividades interdisciplinares para que su formación científico-técnica sea lo más amplia posible y que pueda integrarse en el trabajo de campo en Egipto para complementar la formación en epigrafía y Filología Material con la práctica.

Para complementar su formación predoctoral, trabajar en bibliotecas especializadas, contactar con otros Egiptólogos y analizar fuentes primarias en museos, el/la candidato/a realizará dos estancias de 3 meses de duración en centros de reconocido prestigio internacional y donde trabajan investigadores y equipos con áreas de especialización afines al proyecto: Université de Liège y Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales (Paris). Dentro de estos centros académicos, dos miembros del equipo de trabajo (D. Laboury y Chloé Ragazzoli) supervisarán a la persona durante las estancias y la asesorarán en cuestiones bibliográficas y metodológicas. En función de los cursos de Arte, Arqueología y Filología egipcias que se oferten en el futuro en estas instituciones, los tutores, la IP y el/la candidato/a escogerán los que más se adecúen al tema de tesis doctoral. Además, en París existen numerosas instituciones vinculadas a la Egiptología (Sorbonne Université, École pratique des Hautes Études, Société française d'égyptologie, Musée du Louvre), de cuyas actividades podrá beneficiarse el/la doctorando/a.